TSCHÄPPERLI IM RÖSCHENZERHOF

Freitag, 7. Juni 2024 18.00 Uhr Restaurant Röschenzerhof

Freitag, 7. Juni, 18.00 Uhr

Röschenzerhof, Oberdorfstrasse 8, 4244 Röschenz

Menü inklusive Apero, 8 Weinen, Mineralwasser, Kaffee: **SFr. 125.- pro Person** Falls Sie ein vegetarisches Menü wünschen oder Unverträglichkeiten haben, teilen Sie uns dies bitte bei Anmeldung mit.

Anmeldung unter 061 281 89 21 oder info@liechti-weine.ch

Wir erlauben uns, für das Dinner eine Vorausrechnung zu schicken. Eine Abmeldung ist nur bis zu 2 Tagen vor dem Anlass kostenlos möglich.

l'enoteca

Schneidergasse 10 4051 Basel 061 261 60 71 + 061 281 89 21 enoteca@liechti-weine.ch www.liechti-weine.ch

Restaurant Röschenzerhof

Oberdorfstrasse 8 4244 Röschenz 061 765 10 10 info@roeschenzerhof.ch













Tschäpperliweine

Das Weingut Tschäpperli, gelegen ganz hinten im Klustal bei Aesch, gehört seit 1789 der Familie von Blarer, nachdem sie es zuvor 170 Jahre gepachtet hatte. Das macht Tschäpperli zum wahrscheinlich ältesten Weingut der Schweiz. Der heutige Besitzer Dieter von Blarer gehört zur bereits 19. Generation der Familie.

Seit 1988 leitet das Winzerpaar Barbara und Ueli Bänninger den Betrieb. Dank ihrem unermüdlichen Engagement, gehört das Gut unbestritten der Elite der Produzenten in der Nordwestschweiz an!

Neben den Reben der eigenen knapp vier Hektaren, werden auch jene von zahlreichen anderen Winzern der Region im Tschäpperli gekeltert. Bei den eigenen Weinen stehen Riesling-Sylvaner, Pinot Gris und Pinot Noir im Vordergrund. Eine wachsende Bedeutung haben pilzwiderstandsfähige Sorten wie Muscaris oder Cabernet blanc. Seit dem Jahrgang 2023 sind alle Weine bio-zertifiziert.



Röschenzerhof

Die ersten Menschen in der Umgebung von Röschenz fanden in der Alt- und Mittelsteinzeit unter dem überhängenden «Tschäpperfels» Schutz, eine geografische Verbindung zum Weingut Tschäpperli ist also gegeben.

Der Röschenzerhof auf den charmant renovierten Hofanlagen des 19. Jahrhunderts beherbergt ein Restaurant und ein Hotel, sowie Räumlichkeiten für private oder geschäftliche Anlässe. Im eleganten, schlichten Neubau hinter dem Hof finden sich ein Spa- und Wellness-bereich, das Kulturcafé sowie Studios und Wohnungen.

Seit 2023 leitet Petra Maier mit grossem Engagement die Geschicke im Restaurant, und setzt auf eine sorgfältige und ehrliche Küche aus regionalen Zutaten. Wir freuen uns, dass die Weine von Tschäpperli erneut im Röschenzerhof zu geniessen sind!